

Der Landesbetrieb Straßenbau NRW plant bereits seit einigen Jahren die Erweiterung der Tank- und Rastanlage Peppenhoven. Die Verwaltung hat erstmals in der Sitzung am 03.07.2012 den Ausschuss unter Mitteilungen der Verwaltung mündlich über die Planungsabsichten des Straßenbaulastträgers informiert. Es wird in diesem Zusammenhang auf die Ausführungen in der Niederschrift der v.g. Sitzung verwiesen.

Zwischenzeitlich wurden die für das Planfeststellungsverfahren erforderlichen Unterlagen vom Landesbetrieb Straßenbau NRW fertiggestellt und sollen nun bei der Bezirksregierung Köln für die Einleitung des Planfeststellungsverfahrens eingereicht werden.

Ein Vertreter des Landesbetriebes Straßenbau NRW wird dem Ausschuss im Vorgriff auf die Beteiligung der Stadt Rheinbach als Träger öffentliche Belange im Rahmen des Planfeststellungsverfahrens die Planungen in der Sitzung vorstellen.

Ein Übersichtslageplan mit Darstellung der geplanten Rastanlagenerweiterung ist als Anlage beigefügt.

Rheinbach, den 04.07.2016

gez. Stefan Raetz
Bürgermeister

gez. Margit Thünker-Jansen
Fachbereichsleiterin